



Presse-Information
22. September 2016

43. BMW BERLIN-MARATHON: BMW erneut Titelpartner beim größten Ein-Tages-Sportereignis in Deutschland. BMW i3 führt auch 2016 ein Weltklasse-Feld durch die Hauptstadt.

München/Berlin. Mehr als eine Million Zuschauer, rund 70.000 Aktive aus 130 Nationen und 5.500 freiwillige Helfer: Die Bundeshauptstadt verwandelt sich am 25. September für den 43. BMW BERLIN-MARATHON wieder in ein gigantisches Freiluftstadion. Die schnellste Laufstrecke im internationalen Marathon-Kalender zieht Jahr für Jahr einige der besten Läuferinnen und Läufer der Welt an sowie Zehntausende Hobby-Sportler in ihren Bann. Das Marathon-Fest ist der Höhepunkt des umfangreichen BMW Laufsport Engagements und zählt zu den sechs weltweit herausragenden Marathons. Wie bei allen großen Marathon-Veranstaltungen in Deutschland wird der vollelektrische BMW i3 als offizielles Führungsfahrzeug eingesetzt.

„Die große Begeisterung in der Sport-Metropole Berlin ist ein wesentlicher Bestandteil der größten deutschen Marathon-Veranstaltung und eine Inspiration für viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Sportlichkeit ist ein Kern unseres Unternehmens, und so freuen wir uns alle im 100. Jahr des Bestehens der BMW Group und der Marke BMW darauf, zum sechsten Mal Titelpartner des BMW BERLIN-MARATHON zu sein“, sagt Peter van Binsbergen, Leiter BMW Vertrieb Deutschland.

Neben der Begeisterungsfähigkeit der Berlinerinnen und Berliner dürfen sich die Aktiven auf ideale Bedingungen sowie die perfekte Organisation des Veranstalters SCC EVENTS GmbH freuen. Auch Titelpartner BMW wird einen Beitrag leisten und neben dem BMW i3 einen BMW i8 als Safety Car, sieben weitere Uhrenfahrzeuge und zwölf BMW E-Scooter C Evolution auf der Strecke einsetzen. Dazu kommen insgesamt 40 zusätzliche Organisations- und Shuttlefahrzeuge.

In diesem Jahr wird eine BMW Wintersportstaffel in Berlin an den Start gehen, die zahlreiche Olympiasiege und Weltmeistertitel vereint. Miriam Gössner (Biathlon), Tobias Wendl (Rennrodeln) und Johannes Lochner (Bobsport) werden den BMW BERLIN-MARATHON auf der Strecke erleben – unterstützt von den BMW Laufsport Botschafterinnen sowie Olympiateilnehmerinnen Anna und Lisa Hahner.

In den vergangenen drei Jahren wurden bei dem BMW BERLIN-MARATHON zwei Weltrekorde gelaufen. 2013 war es Wilson Kipsang, der in 2:03:23 Stunden so schnell wie kein anderer Mann zuvor die gut 42 Kilometer absolviert hatte. Der heute 34-

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Jährige Kenianer zählt zu den Top-Startern in diesem Jahr. Gleiches gilt für Kenenisa Bekele aus Äthiopien. Er ist einer der erfolgreichsten Bahn-Langstreckenläufer aller Zeiten und war unter anderem dreimal Olympiasieger und fünfmal Weltmeister, jeweils über 5.000 m und 10.000 m, dazu elfmal Crosslauf-Weltmeister über die Kurz- und über die Langdistanz. Außerdem hält er die Weltrekorde über 5.000 m und 10.000 m. Auf der Marathonstrecke versucht er sich seit 2014, der BMW BERLIN-MARATHON ist sein fünfter Start über die klassische Distanz. Die Top-Favoritin ist Florence Kiplagat aus Kenia, die bereits 2011 und 2013 zuerst durchs Brandenburger Tor lief und deren Bestzeit bei 2:19:44 Stunden steht.

„Dass die Strecke in der deutschen Hauptstadt immer für einen Weltrekord gut ist, trägt ebenfalls zur Sonderstellung des BMW BERLIN-MARATHON bei“, sagt van Binsbergen. „Auch dies gehört seit den Anfangstagen von BMW zur DNA unseres Unternehmens: sich jeder Herausforderung zu stellen und ehrgeizige Ziele mit Leidenschaft sowie Ausdauer zu verfolgen. So erklärt sich die Innovationskraft von BMW im Automobilbau, die mit der Entwicklung der nachhaltig und aus Karbon produzierten BMW i Fahrzeuge neue Maßstäbe bei der Elektromobilität gesetzt hat.“

Der BMW i3 und der BMW i8 werden neben weiteren Modellen auch auf der Messe BERLIN VITAL zu sehen sein, die in der STATION Berlin am Gleisdreieck einen neuen attraktiven Standort gefunden hat. Vom 22. bis 24 September präsentieren rund 200 nationale und internationale Aussteller den 90.000 Besuchern ihre Produkte aus den Bereichen Lifestyle, Sport, Wellness, Gesundheit und Ernährung.

Der BMW BERLIN-MARATHON wird wie in den Vorjahren live von ARD und rbb übertragen. Die ARD berichtet am 25. September von 9.00 Uhr bis 11.40 Uhr, der rbb überträgt von 9.00 Uhr bis 14.00 Uhr.

Hinweis an die Redaktionen:

Online finden Sie aktuelle Pressemeldungen sowie für redaktionelle Zwecke rechtsthefreies Bildmaterial zu den BMW Sportengagements unter:
<https://www.press.bmwgroup.com/deutschland>

Allgemeine Informationen finden Sie auch im BMW Laufsport Portal unter:
www.bmw-laufsport.de

Pressekontakt:

BMW Sportkommunikation
Robert Hohenauer
Tel.: +49 151 601 45720
E-Mail: robert.hohenauer@bmw.de